El poder del querer







www.manosunidas.org/delegacion/zaragoza





Manos Unidas lleva 65 años luchando contra la pobreza y la hambruna en todo el mundo, son miles de voluntarios y personas que trabajan para poder conseguirlo.



Humanos

Somos la única especie que puede cambiar el mundo





ACTIVIDADES

Manos Unidas realiza cada vez más actividades sociales para poder conseguir su objetivo, ayudar a los más desfavorecidos.

CAMPAÑAS

La última campaña se llama "El efecto ser humano" dónde Manos Unidas quiere dar visibilidad al cambio climático y los problemas que puede generar en los países más desfavorecidos

RESULTADOS

Cada vez la gente está más concienciada con este tipo de causas sociales, y Manos Unidas cada vez está recibiendo más donaciones `para poder ayudar a la gente que más lo necesita